



ACTIVIDAD DE CAPACITACIÓN EN INSTITUTO VIRGINIO GÓMEZ.

## 22 trabajadores de la construcción fueron capacitados en pintura

Un total de 22 trabajadores y trabajadoras del sector construcción fueron capacitados en preparación de pinturas, gracias a un curso que la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), a través de la Comisión de Mujeres, realizó en colaboración con el Instituto Profesional Virginio Gómez (Ipvig). Los certificados pertenecen a las empresas socias Avanti, Gespania, Manifiesta, Magnov, Pocuro, Vanrom, Avatar y Yubini.

“Para mí este curso es un reconocimiento de mi jefatura, fue una sorpresa que me llamaran para incorporarme. Es una gran oportunidad, porque nos ayuda a perfeccionarnos más en todo nuestro trabajo”, señaló Lidia Alarcón, beneficiaria de la empresa Avatar.

Patricia Norambuena, presidenta local de la Comisión de Mujeres, enfatizó que se buscó entregar herramientas de aprendizaje para que las trabajadoras y trabajadores pudieran ampliar y potenciar nuevas competencias laborales. Agregó que, en este programa, no sólo se capacitó a colaboradoras,

### 8

**empresas constructoras** participaron de la actividad organizada por CChC y Ipvig.

“**Estamos siempre dispuestos a apoyar al sector socioproductivo”**

Patricia Ramírez, Ipvig.

sino también a varones, en el marco del lineamiento de equidad de género que impulsa la comisión.

“Como centro educativo estamos siempre dispuestos a apoyar al sector socioproductivo y a impulsar la formación de nuevo capital humano, especialmente en el rubro de la construcción”, añadió Patricia Ramírez, directora de la Escuela de Construcción, Prevención de Riesgos y Medio Ambiente de Ipvig.

En la ocasión, la vicepresidenta de la Comisión de Mujeres del gremio, Jocelyn Pabst, dijo que “el curso, además, fue una oportunidad para que nuestros trabajadores pudieran conocer la aplicación de nuevos productos que hoy se encuentran en el mercado, pero, sobre todo, para profesionalizar sus oficios e ir creciendo al interior de sus empresas”.

Tras la jornada de instrucción se realizó una ceremonia, donde los beneficiarios recibieron su certificación. ☺